Grand souci en Colombie: James Rodríguez, souffre d'un ædème au mollet gauche



La Havane, 2 juillet (RHC).- Les Colombiens sont angoissés. La star des Cafeteros, James Rodríguez, souffre d'un œdème au mollet gauche.

La Fédération colombienne de football a fait savoir qu'il a souffert d'un œdème mineur sans rupture fibrillaire au muscle soléaire droit. James Rodríguez a été touché au mollet gauche lors du match face au Sénégal, il dû quitter le match avant le coup de sifflet final.

La Fédération n'a pas précisé si James Rodríguez, meneur de jeu des Cafeteros, pourrait ou non disputer le huitième de finale face au Royaume-Uni demain à Moscou.

Les Colombiens prient Dieu et leur sainte patronne, Notre Dame de Chiquinquira pour le prompt rétablissement du crack des Cafeteros.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/166006-grand-souci-en-colombie-james-rodriguez-souffre-dun-oedeme-au-mollet-gauche$



Radio Habana Cuba